

1.5.2018

Komplex Strukturierte Aufstellungen (KSA)

Für Unternehmen, Teams, andere komplexe Systeme; auch: Familienfragen

Ziel: ein schneller Überblick, Klärung und Lösungen in Sicht

Wir können heute komplexe Zusammenhänge mit den Systemaufstellungen gleichzeitig simultan erforschen. Dafür nutzen wir unser Wissen aus vielen Familien- und Systemaufstellungen, aus der Familien- und der Psychotherapie, aus der Soziologie und Medizin,

wie Familien funktionieren,

wie der Transfer zwischen den Generationen erfolgt,

wie Erkrankungen (körperliche, seelische, nervliche) frühere meist ungelöster Vorkommnisse widerspiegeln,

wie die Vorzeiten mit all den Ereignissen in der Gegenwart auch in Unternehmen, religiösen, politischen und kulturellen Institutionen und Systemen weiter wirken.

Die Komplexe Simultanaufstellung (KSA) stellt hier das geeignete Format dar.

Die KSA erfordert umfangreiche Praxiserfahrungen und Einsichten in die vielfältigen Dynamiken von Systemen. Dieses Format biete ich als Fortbildung für erfahrene Kollegen und Kolleginnen an.

Complex Structured Constellations (CSC)

For enterprises, teams, other complex systems; even: family affairs

Aim: quick overview and clearance, solutions in sight

Today we can explore complex relationships with the system constellations simultaneously. For this we use our knowledge from many family and system constellations, from family and psychotherapy, from sociology and medicine, how families work

how the intergenerational transfer takes place

how illnesses (physical, emotional, nervous) reflect former, mostly unresolved occurrences

how the ancients with all the events in the present also continue to work in companies, religious, political and cultural institutions and systems.

The complex simultaneous presentation (CSC) is the appropriate format here.

The CSC requires extensive practical experience and insights into the diverse dynamics of systems. I offer this format as a training for experienced colleagues.